著作権非親告罪化 山田さんの顔を見たら、二次創作とか表現の自由を聞くと思ったんで

- 予算委員会(2015/08/10)
 - 表現の自由と通信の秘密について
 - → 安倍晋三総理大臣

TPP非親告罪化について、特に質問をしていないのに総理が答弁するハプニング(?)



総理のフライング答弁(抜粋)

TPP交渉における著作権侵害の非親告罪化については、

二次創作の萎縮などの懸念も踏まえ、

権利保護と利用促進とのバランスを取りながら共通ルールの構築を目指し、 交渉に当たっております。

TPPの非親告罪の話は質疑通告していたんですが、 質問しなかったんですけれども、答えていただきまして、 ありがとうございました。



▶ 今後、国内での著作権法の法整備を行う際、二次創作の萎縮について配慮することを総理自らが認めた

著作権非親告罪化

● 予算委員会終了後・・・



山田さんの顔を見たら、
二次創作とか表現の自由を聞くと思ったんで、
勝手に答えちゃったよ

> 言い続けることの重要性を実感

安倍総理に対し、これほどまでに私と著作権非親告罪化を印象づけることができたのは、私がこれまで 予算委員会、決算委員会、テレビなどで訴え続けてきた結果ではないでしょうか。

日本の内閣総理大臣や経済産業大臣が、国会で二次創作やコミケなどの言葉を使用することは、これまでの国会ではありえなかったことです。私が言い続けたことで認識され、議論への発展にもつなげることができた、と自負しています。